
700 m²

Réf. 1118

48 000 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Construite dans les années 1889-1900 par Hans Georg Tersling, la Villa

L'Eclaircie  se  situe  au  sein  du  domaine  privé  du  Cap  Martin,  un  site

d'exception  sur  la  Riviera.  Cette  villa  de  la  Belle  Époque,  récemment

modernisée  tout  en  conservant  ses  détails  historiques,  offre  une  vue

imprenable sur la mer et Monaco. Avec une grande chambre principale

incluant  deux  salles  de  bains  et  dressings,  quatre  chambres  pour

invités, maison d'invités, un spa, et une piscine avec fond mobile, la villa

allie  confort  et  raffinement.  Son  jardin,  aménagé  par  le  célèbre  Jean

Mus, ajoute une touche de majesté à ce ...

Built in the late 19th century by Hans Georg Tersling, Villa L'Eclaircie stands in the

prestigious Domaine Privé du Cap Martin on the French Riviera. This Belle Époque

villa  has been thoughtfully  updated to modern standards while retaining its  original

charm, boasting breathtaking views of the sea and Monaco. The property includes

a  spacious  master  suite  with  dual  bathrooms  and  dressing  areas,  four  additional

bedrooms  for  guests,  a  caretaker's  house,  a  spa,  and  an  innovative  pool  with  a

lifting floor. The landscaped garden by Jean Mus enhances the breathtaking beauty

of this estate, offering ...
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